
醉酒男在别人家门口撒尿
被制止还指着对方不停地骂

洛：
昨天晚上，我家附近发生了一场闹剧。

主持人：
怎么回事？

洛：
昨天晚上我正坐在家里上网，听到外面传

来吵闹声。

主持人：
有人闹事了。

洛：
开始也没在意。因为我家附近饭店很多，

经常有吵闹声。谁知道，人越聚越多，路都被堵

了。我看情况不对，出去看了看。

主持人：
发生了什么事？

洛：
只见一个男的摇摇晃晃地站在人群中，指

着一对夫妻不停地骂。

主持人：
起因是什么？

洛：
该男子在饭店里喝多了酒，便在附近撒

尿 。 而 撒 尿 的 地 方 刚 好 是 这 对 夫 妻 家 门

口，他们对男子的行为表示不满，上前批评

他。

主持人：
对着人家门口撒尿是不好。

洛：
大庭广众之下，因为这个原因被人数落，男

子大概觉得面子上过不去，便与他们发生了争

执。

主持人：
这对夫妻批评得没错，本来就不该这么做。

洛：
是啊，来来往往这么多人，太不雅观了。而

且现在天气又热，味道多么难闻。可是该男子

非但没有认错，还不知从哪里拿来一杆棍子，

指着夫妻俩，嘴里还不停地念叨着要让他们好

看。

主持人：
后来呢？

洛：
幸亏该男子的母亲及时赶到，将他手中的

棍子夺下，事态才得以平息。

“妹妹”说自己缺钱
姐姐想也没想就照办了

蒋忠慧：
这年头，骗子真是防不胜防。

主持人：
怎么了？

蒋忠慧：

昨天，有人冒充妹妹，在网上骗了姐姐不少

钱。

主持人：
怎么回事？

蒋忠慧：
前两天,我朋友上 QQ 时，看见在千岛湖那

边读书的妹妹正在上网，于是两人聊了一会。

没聊几句，“妹妹”就说自己缺钱，让姐姐汇

1000元过去，还提供了一个银行账号。

主持人：
姐姐给她汇了？

将忠慧：

是的。她想也没想就照办了。10 分钟后，

“妹妹”又让姐姐再汇2000元过去。

主持人：
这次是什么理由？

蒋忠慧：
她说同学朋友出了车祸，急需用钱，自己得

帮忙一下。这次，李女士还是深信不疑地汇去

了。

主持人：
后来她怎么发现自己被骗了？

蒋忠慧：
晚上朋友的妈妈和在千岛湖读书的女儿通

了电话，才知道是她的 QQ 号被盗了，自己汇出

的钱已进了骗子的腰包。我想在此提醒广大市

民，如有网友通过聊天工具提出经济上的要求，

汇款前一定要核实对方真实身份，不要轻易向他

人在网络上提供的账号汇款，以免上当受骗。

好好改：
夏天穿拖鞋对于大部分人来说都是很正常

的事。

主持人：
是的。天气热，穿拖鞋既方便，又凉爽，不

少人就喜欢这样穿。

好好改：
但是如果你是开车人士，那么穿拖鞋开车

的话，就是一个极其危险的事情。

主持人：
是的。法规也明确规定，不让穿拖鞋开

车。

好好改：
嗯嗯。穿拖鞋开车一旦发生紧急情况时，

极易操作失误，从而造成交通事故。我就有一

次遇到过这样的事情。

主持人：
当时是什么情况？

好好改：
因为天气热，心存侥幸，穿了拖鞋开车。经

过一个路口时前面的一辆车突然刹车，我也连

忙去踩刹车，结果拖鞋卡在刹车与油门间，当时

吓出了一身冷汗，还好反应快速，抽出脚踩下了

刹车，只差一点就追尾了。

主持人:
穿拖鞋开车容易打滑。希望司机在开车的

过程中注意安全。

好好改：
是的。在那之后，我都在车上放一双平

底鞋。进入 6 月份以来，我看身边穿拖鞋开车

的人越来越多，所以想在此提醒一下大家。穿

拖鞋驾车会对车辆控制不好，容易打滑、踩不

实，极易造成交通事故。为了行车安全，不要

嫌麻烦，开车前换下漂亮的高跟鞋、厚底鞋或

拖鞋，可以在车上准备一双平底鞋，开车前换

上。

夏天到了很多人穿拖鞋开车
这样子真的太危险了

进来聊聊吧
大事小事烦心事新鲜事
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重男轻女的婆婆
一定要我生儿子

无奈的荷叶：
最近真的很烦。

主持人：
怎么了？

无奈的荷叶：
我怀孕了。

主持人：
那应该是好事啊，就要当妈妈了。

无奈的荷叶：
可是我婆婆重男轻女的思想很严

重，就是想抱孙子。

主持人：
那可能就想想吧。如果你生个女儿

也应该没什么关系吧？

无奈的荷叶：
不是这样的。她就要求我必须生个

儿子。

主持人：
现在可以生二胎了，第一胎是女孩

也没关系。

无奈的荷叶：
我结过一次婚，有一个儿子，后来和

前夫感情不和就离婚了，儿子判给了前

夫。我现在的丈夫也是二婚，有一个女

儿。

主持人：
所以你婆婆想有个孙子？

无奈的荷叶：
是的。他们家就他一个儿子，所以

我婆婆就很想我生个儿子。

主持人：
生男生女也不是你能决定的。

无奈的荷叶：
我也是这么跟我婆婆说。可是她

说，我已经有一个孙女了，还要你生女

儿干吗？她觉得不生个儿子，就会断香

火。

主持人：
那你也不知道怀的是男是女。

无奈的荷叶：
她让我去做检查，如果是男孩就生

下来，是女孩就打掉。

主持人：
医院是禁止胎儿鉴定性别的。

无奈的荷叶：
医生也这么说，但是我婆婆就是很

固执。我说现在男女平等，生儿生女都

一样，可她每天吃饭就要提这事，弄得我

都不知道该怎么办，常常失眠。

主持人：
那你还是和你婆婆好好沟通，或让

你老公和她说说。

无奈的荷叶：
也只有这样了。希望能说动她，否

则我都真不知道怎么办。


